

Medienmitteilung vom 10. März 2023

## **Balsthal: Fussgänger wird von Auto erfasst und dabei verletzt**

**Auf der Solothurnerstrasse in Balsthal hat sich am Freitagmorgen eine Kollision zwischen einem Lieferwagen und einem Fussgänger ereignet. Dabei wurde der Fussgänger verletzt.**

Am Freitag, 10. März 2023, um 5.35 Uhr, war ein 56-jähriger Automobilist auf der Solothurnerstrasse in Balsthal in Richtung Dorf unterwegs. Im Bereich eines Fussgängerstreifens erfasste das Auto aus noch zu klärenden Gründen einen 33-jährigen Fussgänger, der offenbar die Strasse überqueren wollte. Gemäss derzeitigen Erkenntnissen wurde der Fussgänger bei der Kollision verletzt und durch den Rettungsdienst in ein Spital gebracht. Der Lieferwagen musste abgeschleppt werden.



Für Rückfragen: Nourdin Khamsi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   